



Confédération paysanne

Syndicats pour une Agriculture paysanne et la défense de ses travailleur-euses

Communiqué de presse

Bagnolet, le 6 décembre 2024

Mercosur : le combat n'est pas terminé !

Ursula von der Leyen, la présidente de la Commission européenne, vient de signer l'accord UE-Mercosur. C'est un véritable scandale ! Cette signature est un coup de poignard pour les paysan-nes de France, d'Europe ET d'Amérique du Sud.

Nous avons démontré que ces accords de libre-échange tirent les prix vers le bas et organisent la course au moins disant social et environnemental. Ils se font au détriment du revenu paysan et de l'intérêt général. Nous appelons à poursuivre la lutte, un combat sur lequel nous sommes précurseurs depuis plus de 30 ans.

Hier encore nous avons manifesté devant le Grand Palais à Paris pour y dénoncer ces accords de libre-échange, et pointer du doigt ceux-là même qui se gavent sur le dos des paysan.es. Quand on s'attaque à la finance et aux multinationales de l'agro-business, la répression est forte, nous l'avons encore vu hier. Cinq paysan-nes de la Confédération paysanne, violemment interpellé-es hier par la Brav-M veinent de voir leur garde à vue prolongée. Nous exigeons leur libération !

Notre luttons pour un autre système agricole, un autre commerce international, qui protège le revenu paysan, la santé, la planète et permette une alimentation de qualité pour toutes et tous. Voilà ce qui est réprimé.

40 ans de crise agricole, ce n'est plus une crise mais un système et nous devons en changer de toute urgence. Nous appelons donc à continuer la mobilisation sur le terrain et à défendre notre liberté syndicale de manifester.

Contacts :

- Laurence Marandola, porte-parole nationale : 06 31 66 10 83
- Sylvie Colas, secrétaire nationale : 06 70 31 90 71
- Thomas Gibert, secrétaire national : 06 65 24 66 44
- Stéphane Galais, secrétaire national : 06 81 27 74 56
- Caroline Nugues, chargée de communication : 06 95 29 80 78